



## PÉRDIDA DEL GUSTO Y DEL OLFATO POR COVID-19 ¿PODRÍA SER PERMANENTE PARA ALGUNOS?

La mayoría de las personas infectadas con COVID-19 pierden un poco de su sentido del gusto y del olfato. Aunque la mayoría lograrán recobrar estos sentidos, **existe cierta preocupación respecto a que dichas alteraciones podrían volverse permanentes en un pequeño grupo de personas.**

Evidencia reciente reveló que **estos pacientes podrían requerir un tratamiento especial para la pérdida del olfato.** El doctor Nicholas Rowan, de la Escuela de Medicina de la *Universidad Johns Hopkins* (Estados Unidos), dijo que el citado **tratamiento incluiría entrenamiento olfativo, que se lleva a cabo con aceites esenciales y otros olores o aromas.**

«Es como ir a rehabilitación después de haber sufrido un infarto cerebral o una lesión. Estás aprendiendo a utilizar nuevamente esa parte de tu cuerpo», explicó el médico.

Tanto Rowan como otros expertos tienen **la preocupación de que la gente no considere a la pérdida del gusto y del olfato como síntomas de COVID-19 y los pasen por alto,** lo que puede llevar a que propaguen el virus a otros sin saberlo.

Con base en lo anterior, **si estás experimentando pérdida del olfato o del gusto, es importante que contactes a tu médico para una evaluación y, si así lo considera, para una prueba de detección de COVID-19.**

Vía: ClickISalud